Liebe Biber, Liebe Eltern

Weihnachten ist vorbei und das Jahr 2014 ist angebrochen. Wir hoffen ihr hattet alle eine schöne und erholsame Zeit. Nun hat das Frühlingsquartal angefangen und wir freuen uns euch wider bei den Bibern zu begrüssen. Da die Piraten wider auf See sind hat uns Leiter auch das Fernwehgepackt und wir haben uns überlegt, dass wir mit euch auf eine

Weltreise

gehen möchten. An folgenden Daten werden wir die Welt bereisen:

11.01.2014 Nachmittagsaktivität

Am 11.01. ist schon am 16.30 die Übung zu Ende. Anschliessend findet im Weihermattheim ein Punsch trinken mit den Eltern und der Abteilungsleitung statt.

25.01.2014 Nachmittagsaktivität

08.02.2014 Nachmittagsaktivität

01.03.2014 Nachmittagsaktivität

22.03.2014 Morgen- oder Nachmittagsaktivität, wird noch mitgeteilt

Wir freuen uns sehr auf eine spannende Zeit.

Bis bald, Jurjia und die Pios

Bei Fragen oder abmelden (bis spät. Freitag Abend): 076 494 71 53



